



Logroño



Juntas de Distrito

**Acta de la Sesión
Junta de Distrito Centro
12 de mayo de 2025.**



ACTA DE SESIÓN DE LA JUNTA DE DISTRITO CENTRO

Fecha: 12 de mayo de 2025.
Lugar: Salón de Plenos del Ayuntamiento
Hora de comienzo: 20,00 horas
Hora de terminación: 21,20 horas
Convocatoria: Ordinaria

ASISTENTES MIEMBROS

Por la Corporación:

D. Angel Andrés Royo (Concejal-Presidente).
D^a. Leonor González Menorca (Concejala de Participación Ciudadana).
D^a. Patricia González Lacarra (Concejala VOX).
D. Rubén Antoñanzas Blanco (Concejal Grupo Mixto).

Representantes de Vecinos y Asociaciones:

D. José Javier Villar Ibáñez.
D^a. M^a. Celia Serrano García (Fed. AAVV de La Rioja).
D^a. Inés Lerena Martín (AAVV Centro).
D^a Teresa Gómez García (AVEZO).
D^a. Margarita Martínez García (AAVV El Carmen).
D. José Manuel Marquina Alonso.
D. Juan José San Miguel (Asoc Comerciantes Acovara).

Excusan su asistencia:

D^a. María Limia Peñalva.
D. Antonio García Castroviejo.
D. Javier Martínez Mancho (Concejal Grupo Municipal Popular).
D^a Beatriz Nalda Ariza (Concejal PSOE)
D. Javier Ollero Bañuelos.
D. Luis Falces de Andrés.
D^a Adoración Plaza Plaza.
D. Saturnino Álvarez Bacaicoa (Asociación de Mayores – Turno Bianual).
D. Alfredo Sánchez Neila (Turno Bianual).
D. Luis M^a Fernández de la Pradilla (Asoc. Comerciantes Lucronium).

Actúa de Secretario:

D. Fernando Barrientos Bernardo.



Logroño, 5 de mayo de 2025

CONVOCATORIA DE LA JUNTA DE DISTRITO CENTRO

Siguiendo instrucciones del **Sr. Presidente de la Junta de Distrito CENTRO** se le convoca a la sesión ordinaria de la misma que tendrá lugar a las **19:45 horas** en primera convocatoria, y quince minutos después en segunda, del día **12 DE MAYO DE 2025 (LUNES)**, en el salón de Plenos del Ayuntamiento de Logroño.

El Orden del Día previsto es el siguiente:

1. Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior.
Se adjunta borrador del acta de la sesión anterior.
2. Despacho de Presidencia: Información del Distrito.
3. Concesión de subvenciones a entidades vecinales. Año 2025.
Se adjunta propuesta de asignación.
4. Ruegos y preguntas.

Nota Importante:

*Le rogamos que **confirme su asistencia**, con el fin de poder convocar a su suplente en caso contrario.*

Atentamente,

El Secretario de la Junta de Distrito
Fernando Barrientos Bernardo

DESARROLLO DE LA SESIÓN

1.-Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior.

Abierta la sesión, por el **Secretario** se propone la aprobación del Acta de la sesión anterior, correspondiente al día de **4 de febrero de 2025**, siendo aprobada por unanimidad de los asistentes.

2.-Despacho de Presidencia. Información del Distrito.

Tomando la palabra el **Sr. Presidente**, agradece en primer lugar a la Asociación de Vecinos Centro la buena acogida y calidad de las fiestas recientemente celebradas en el Parque González Gallarza y que se han celebrado de forma conjunta con otros colectivos.

Seguidamente comenta el estado de ejecución de proyectos y las obras pendientes en el Distrito: *Obras de rehabilitación de la Vieja Estación de Autobuses para pasar a ser un Centro Intergeneracional; las obras de la Glorieta del Doctor Zubía, ya en ejecución; urbanización de la Calle Beti Jai; nuevo Proyecto para las zona de las Cien Tiendas; Obras de reforma de la Calle Lardero y C/Vitoria, estimándose que las obras se inicien después de las fiestas de San Mateo; obras de renovación en los jardines de la Plaza de la Paz; cambio de arbustos en la Plaza Primero de Mayo; renovación de bancos en Avd. La Paz; apertura de los juegos infantiles en la zona de Cien Tiendas; cambio de suelo en Juegos Infantiles en el parque de El Carmen.*

Se ha renovado pavimento en varias calles, en especial C/Sagasta, El Espolón, Gran Vía, C/ Chile, C/Vara de Rey, siendo la más importante la intervención llevada a cabo en La Plaza salón.

Informa de los trabajos de cambio de luminarias LED en varias vías de la ciudad y en especial en este Distrito, siendo la mayor inversión en este aspecto de toda la historia.

Comenta la propuesta de habilitar unas 30 nuevas plazas para personas con capacidades distintas, además de nuevos espacios para aparcamiento de motocicletas.

3.-Concesión de subvenciones a entidades vecinales. Año 2025. Se adjunta propuesta de asignación.

El **Secretario de la Junta** informa de la propuesta de concesión de subvenciones a las entidades vecinales del Distrito, correspondientes al año 2025, según propuesta elaborada por la Comisión de Valoración y que fue adjuntada a la convocatoria.

Por parte de **D^a. Inés Lerena Martín (A.V. Centro)**, se comenta la problemática que surge al tener que abonar el importe del arrendamiento del local, cuando no se dispone del total de la subvención concedida y que implica dificultades para la realización de actividades ordinarias a lo largo del año.

Por parte de la **Concejala de Participación**, se toma nota de la problemática dando cuenta de distintas propuestas en orden a solucionar este problema.

D. Juan José San Miguel (Asociación Comerciantes Acovara), interviene para poner de manifiesto el retraso en las convocatorias y concesión de las subvenciones de Comercio, siendo un problema recurrente año tras año.

La propuesta es dictaminada favorablemente y de forma unánime por todos los asistentes.



4.-Ruegos y preguntas.

En este punto por parte del **Sr. Presidente** se abre un turno de ruegos y preguntas entre los asistentes, interviniendo los siguientes con el contenido que se acompaña:

Interviniente:	Pregunta/Ruego:
D. Rubén Antoñanzas Blanco.	¿Qué partida dispone el Presupuesto Municipal para los cambios de luminarias que ha anunciado el Sr. Presidente que se va a realizar este año? Contesta el Sr. Presidente, informando de la disponibilidad de una partida presupuestaria para acometer cambios de luminarias, en principio para el Casco Antiguo. Informa de otros trabajos que en este sentido se están llevando a cabo por las Unidades Administrativas.
Dª. Amaya Castro Sánchez. (Vecina asistente)	¿Cuántos árboles se van a talar con las obras de remodelación de la Glorieta del Doctor Zubía.? Solicita que el Sr. Presidente se informe y que se dé cuenta de los árboles a talar. Contesta el Sr. Presidente que la tala de árboles en esa obra se acometerá de forma muy restrictiva, sólo en casos muy necesarios.
D. Jose Javier Villar Ibáñez.	Comenta la falta de mantenimiento de los “pipicanes” y deficiencias en el mobiliario urbano en la Plaza Primero de Mayo. Sugiere que se amplíen las actividades de dinamización en la Plaza, en especial en fechas como el 1º de mayo. Contesta el Sr. Presidente, comentando que en este espacio desde luego que quedan muchas cosas por hacer y que se seguirá trabajando para su mejora; toma nota de los problemas de limpieza, soluciones para el pipican provocados por las lluvias, etc. Traslada a la Concejalía de Promoción de la ciudad la necesidad de dinamizar esa Plaza con actividades para todos los públicos.
Dª. Margarita Martínez García (AAVV El Carmen).	Traslada la queja de varios vecinos poniendo de manifiesto las deficiencias que presenta la Plaza Monseñor Romero; además solicita que se dinamice con actividades para menores. ¿Qué previsión tiene el Gobierno Municipal en cuanto al uso cedido a la A.V. “El Carmen”, durante el desarrollo de las obras de rehabilitación de la Antigua estación de autobuses.? Contesta el Sr. Presidente, tomando nota de los problemas en la Plaza. Respecto al local de la Asociación, entiende que no va a ser necesario el desalojo o traslado.
Dª Teresa Gómez García (AVEZO).	Traslada queja de vecina de la Plaza Primavera por música que se emite en horario nocturno en ese espacio. Traslada queja de ruidos en la C/Vitoria. Contesta el Sr. Presidente, informando que se dará traslado a Policía Local.
Dª. Inés Lerena Martín (A.V. Centro).	Pregunta por el proyecto de obras de la C/San Antón. Contesta el Sr. Presidente, dando cuenta de plazos que se manejan para el proyecto, ejecución de las obras, etc.
	Comenta el problema de olores por orines y ruidos de perros en el Parque González Gallarza. Contesta el Sr. Presidente, informando que ya se ha dado cuenta a los servicios municipales correspondientes para



	solucionar el problema.
D^a. M^a. Celia Serrano García (Fed. AAVV de La Rioja).	<p>Reitera pregunta respecto a la ubicación de los contenedores en Muro de la Mata, a la salida de Marqués de Vallejo.</p> <p>Respecto a la información de los cambios de luces Led, comenta que también se hace necesario la colocación de cristales farolas para que iluminen más. Solicita información del número de árboles que se van a cortar en la glorieta.</p> <p>Contesta el Sr. Presidente, tomando nota de la primera de las cuestiones. En cuanto a los cristales en farolas, informa que no los llevan técnicamente incorporados.</p>
D. José Manuel Marquina Alonso.	<p>Respecto a la parada de taxis en la Plaza de la Fuente de Murrieta, comenta que sería conveniente que se informase mediante un cartel de los teléfonos de contacto para ese servicio. Comenta el problema de falta de visibilidad desde la C/Martínez Laorden, por ubicación de plantas altas que dificultan la visión a los vehículos que por allí transitan.</p> <p>Contesta el Sr. Presidente, tomando nota de estas sugerencias.</p> <p>Comenta la problemática de las pintadas en las vías públicas.</p> <p>Contesta el Sr. Presidente, informando de las acciones que se están llevando a cabo para solucionar este problema.</p> <p>Comenta el colapso de tráfico en C/República Argentina, los viernes y sábados, siendo necesaria una mejor regulación por parte de la Policía Local.</p> <p>Contesta el Sr. Presidente, tomando nota de esta sugerencia.</p>
D. Juan José San Miguel (Asoc Comerciantes Acovara).	<p>Pregunta por la proyectada obra de la rotonda en C/Pérez Galdós, previsión de plazos de ejecución y compatibilidad con las obras de rehabilitación de la Estación.</p> <p>Contesta el Sr. Presidente, informando que las obras se iniciarán después de San Mateo.</p> <p>Respecto a la Plaza Monseñor Romero, recuerda varias propuestas de los comercios de la zona para mejorar sus usos y servicios.</p> <p>Pregunta para cuando se va a llevar a cabo la mejora de la iluminación de la C/Vara de Rey.</p> <p>Contesta el Sr. Presidente que no se estima ejecutar este año en lo que es su longitud.</p>
	<p>Solicita más aparcamientos para vehículos en el Centro.</p> <p>Contesta el Sr. Presidente que ya se están llevando acciones que posibiliten el incremento de plazas de aparcamiento.</p>
	<p>Pregunta si se va a celebrar en el Distrito Centro, más actividades de dinamización comercial y cultural (CUCO).</p> <p>Contesta el Sr. Presidente que cree que este tipo de acciones se van a seguir realizando por la Concejalía respectiva.</p>
	<p>Reitera ruego para que se requiera un mejor ornato y limpieza de escaparates de comercios vacíos, ya que ofrecen una mala imagen de cara al visitante.</p> <p>Contesta el Sr. Presidente que ya se trasladó este ruego a los Servicios Municipales y que seguirá insistiendo para que se</p>



	requiera a los propietarios.
	Propone que por parte del Ayuntamiento se programen actividades educativas en los Colegios que fomenten el comercio local. Contesta el Sr. Presidente, que acciones en esta línea ya se están promocionando.
Vecino	Agradece al Gobierno Municipal la apertura Parque Infantil en la C/Ciriaco Garrido. Expone la falta de cuidados y mantenimiento de la Plaza Monseñor Romero. Comenta la carencia de servicios públicos (WC) en la ciudad.

Finalizada la sesión el Sr. Presidente levanta la sesión.

De lo cual y de lo que transcrito queda, doy fe.

El Secretario.

Fernando Barrientos Bernardo